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Traktanden:    1. Begrüssung  

2.    Wahl der Stimmenzähler 
3.    Genehmigung des Protokolls, 105. HV vom 27.11.09 
4. Genehmigung der Jahresberichte 2009/ 2010 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2009 / 2010 
  a) Erläuterung / b) Genehmigung der Rechnung 
6. Mutationen  
7. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 
8. Wahlen 
9. Rückblick Wintersaison  
10. Sommerprogramm 
11. Budget 2010/ 2011 

a) Erläuterung b) Genehmigung  
12. Ehrungen 
13. Verschiedenes 

 
Anwesende: Gemäss separater Teilnehmerliste: 19 Aktive / 1 Passiv 
Entschuldigt: Lotti Küenzi, Roger Leuenberger, Daniel Zybach, Nik Aebersold, Michael Küenzi, Robi 
Berger, Christine und Werner Jöhr, Ueli Jaberg, Marina Wyss und Res Mühlethaler 
 
1. Begrüssung  

 
Anton Nafzger eröffnet die 106. HV und begrüsst die Anwesenden. 
 Änderungen auf der Einladungsbroschüre: 
Pkt 3.   Genehmigung des Protokolls, 105. HV vom 27.11.09¨ 
Pkt 11  Budget 2010/2011 
Seite 6, Sommerprogramm, Thunfest findet am 14.8.2010 statt. 
Anschliessend an die Hauptversammlung wird bei Dumermuths auf der Unterlangenegg ein kleiner Imbiss 
serviert und die Ehrungen vorgenommen. 
Es wird eine Gedenkminute eingelegt für Max Gerber Ledermann (ehem. Wirt. Rest. Oberlangenegg). Er 
ist am 19.3.2010 verstorben. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler wird Hans Berger einstimmig gewählt. Die Anwesenheitsliste wird verteilt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der 105. HV vom 27.11.2009 

 
            Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Genehmigung des Jahresberichts 2009 / 2010 
 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. Auf weitere Berichte wurde verzichtet, da 
es keine Aktivitäten im vergangenen Vereinsjahr gab. 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2009 / 2010 

 
a) Erläuterung: Die Kassierin Marina Wyss hat Prüfungen. Die Rechnung wird von Ruth Jaberg erläutert. 
Ruth weißt den Vorstand darauf hin, dass die Mitgliederliste an nächster Vorstands- 
sitzung nach nichtzahlenden Mitgliedern durchgeschaut werden sollte und längjährige „Nichtzahler“ von 
der Vereinsliste gestrichen werden. Bei den Transitorischen Passiven ist noch die Abrechnung von Marc 
Gehrig offen (CHF 1'000.--) sowie die zu bezahlende Rechnung für das Materiallager bei Stauffer 
Unterlangenegg (CHF 1'200.---). Marina Wyss sollte einen Dauerauftrag für anfangs 2011 für diesen 
Betrag generiern. Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von CHF 8'269.95. Sämtliches Inventar 
sowie Mitgliederaktien sind abgeschrieben. Zur Jahresrechnung werden keine Fragen gestellt. 
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b) Genehmigung der Rechnung 

 Am 27. Mai 2010 wurde die Rechnung von den Revisoren, Christine Jöhr und Hans Berger geprüft und 
als richtig befunden. Den entsprechenden Bericht liest Hans Berger vor. 
Die Jahresrechnung, mit einem Reingewinn von Fr. 8’269.95, wird von der Hauptversammlung einstimmig 
genehmigt. 
Toni Nafzger spricht Marina Wyss und Ruth Jaberg seinen Dank aus. 

 
6. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 

 
Anton Nafzger gibt das Wort an Susi Müller weiter: mit der Übergabe des Kassieramtes hat man 
beschlossen, dass die Hauptbankbeziehung bei der AEK Thun geführt wird. Es sind bei der 
Raiffeisenbank noch zwei Fondsanlagen im Depot. Diese können verkauft und bei der AEK wieder neu 
angelegt werden. Ruth Jaberg spricht sich gegen eine Neuanlage aus. Die Fonds hätten nur zu Verlusten 
geführt. Susi Müller erwähnt, dass der Fonds mit Aktienanteil 50 % einen Einstandskurs gemäss 
Unterlagen Bank von 136.21 hatte und heute 134.70 notierte und der andere Fonds mit Aktienanteil 30 % 
zu 117.46 gekauft und per 28.5. einen Kurs von 132.31 aufweist. Die Versammlung beschliesst 
einstimmig (eine Enthaltung), die Fonds zu verkaufen und den Gegenwert auf das Vereinskonto bei der 
AEK zu übertragen. 
Anton Nafzger stellt den Antrag, die Frühlingshauptversammlung um eine Woche vorzuverschieben, weil 
in Heimenschwand die Gemeindeversammlung auch immer an diesem Tag stattfindet. Da es nur sehr 
wenige Mitglieder betrifft, wird am „alten Datum“ festgehalten. Nächste Frühjahrs-HV findet am 27.5.2011 
statt. 
 
7. Mutationen 
 
 Austritte / verstorben   

Wittwer Fritz sel. Schwarzenegg 

Wittwer  Walter sel. Thun 

Gerber  Max sel. Kreuzweg, Schwarzenegg 
 
Freimitglieder werden nach 40 Jahren Vereinmitgliedschaft Hans Berger, Hansjürg Wanzenried und 
Hansruedi Schmid –sie werden später unter Traktandum 12 noch geehrt.  
 
8. Wahlen 
 
JO-Leiter wurde leider immer noch niemand gefunden 
Im Nachhinein an die Versammlung wurde festgestellt, dass der Pressechef Hansueli Streit nach 2007 im 
2010 wiedergewäht werden sollte. Hansueli Streit stellt sich von seiner Seite zur Wiederwahl und wird an 
der Herbst-HV vom 26.11.2010 „nachgewählt“. Wir danken Hansueli bereits heute für die geleistete 
Arbeit. 
 
 
9. Rückblick Wintersaison 
 
Am WC in Adelboden waren wieder ein paar Chutze am Helfen. Leider werden es auch an diesem 
gemeinsamen Anlass immer weniger. Jürg Müller hat einen Anlass organisiert (Besuch WC Rennen St. 
Moritz oder Crans Monatana) sowie Sascha Schmid (Freeriden Chamonix). Leider wurde aus beiden 
Anlässen nichts. Beim ersten Anlass waren keine Anmeldungen eingegangen und beim Freeride-Anlass 
hatten sich 11 angemeldet. Leider konnte der Event wegen schlechten Wetters nicht stattfinden. Auch 
das Regionen-Clubrennen an der Lenk viel wegen schlechtem Wetters aus. 
 
10. Sommerprogramm 
 
Das Thunfest findet am 14.8.2010 statt. Jürg Müller hat mit der Einladung zur HV einen Anmeldetalon 
verschickt. Hat 7 Rückmeldungen erhalten. Macht nochmals Rundruf. Es kommen noch aus der 
Versammlung Anmeldungen.  
Das Bar- und Pubfestival kann mangels Helfer nicht durchgeführt werden. Anlass gibt an 9 Tagen sehr 
viel Arbeit. Christine Jöhr ist während dieser Zeit zwei Wochen weg. Ursula Kupferschmid wäre bereit 
gewesen, zu helfen. Wenn man die beiden Anläss vergleicht Aufwand/Ertrag, muss klar gesagt werden, 
dass mit dem Thunfest an einem Abend prozentual mehr verdient wird als an den 9 Tagen Bar- und 
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Pubfestival. Jürg Müller ist bereit, das Thunfest nochmals zu oranisieren. Der Vertrag für das Bar- und 
Pubfestival ist noch nicht unterzeichnet. Die Anwesenden stimmen der Durchführung des Thunfest zu. 
Bar- und Pubfestival wird fallen gelassen. 
Am 8. August 2010 ist ein gemeinsamer Ausflug mit dem Skiclub Linden nach Estavayer le Lac geplant 
zum Wasserskifahren. 
Am 29.8.2010 organisiert Res Mühlethaler einen Ausflug zum Klettersteig Allmendalp in Kandersteg. 
Nähere Details folgen für beide Anlässe. 
 
11. Budget 2010 / 2011 
 
a)  Erläuterung 
Das Budget schliesst ca. ausgeglichen ab, wenn die Einnahmen des Bar- und Pubfestivals nicht fliessen. 
In diversen Positionen bei der Ausgabenseite ist noch Spielraum einberechnet worden. Sollten grössere 
Ausgaben sein, kann ein Antrag an der Herbst-HV an die Mitglieder zur Vernehmlassung gestellt werden. 
          
Hans Berger findet es schade, dass immer „Geld verdient“ werden muss. Wieso nicht einmal ein Fest für 
die Bärgchutze organisieren? Hansjürg Nafzger erwähnt, dass der Skiclub Linden z.B. auch einmal 
Softshells für die Clubmitglieder gekauft hat, um „etwas zurückzugeben“ 
    
b) Genehmigung des Budgets 
  
Das Budget wird einstimmig genehmigt 
 
12. Ehrungen 
 
Für 25 Jahre Mitgliedschaft beim SSC-Bärgchutze und beim Swiss-Ski, werden folgende Mitglieder 
geehrt (sie erhalten eine Silberne Vereinsnadel von Swiss Ski):  
Fritz und Nik Aebersold, Caroline Gerber, Fritz Gyger, Jürg und Urs Dumermuth, Reto Lehmann, Karl 
Liechti, Res Mühlethaler, Katja Scheidegger-Seiler, Monika und Sascha Schmid-Roth, Daniela Jossen-
Theiler, Pamela Trachsel-Stettler und Daniel Zybach. 
Wir gratulieren Thomas Stauffer zur Wahl des Damentrainers der Deutschen Damennati!  
 
Die wichtigste Person, die wir aber an diesem Abend verabschieden wollen, ist unsere seit     
Jahren dem Swiss Ski-Kader angehörende Monika Dumermuth. Toni Nafzger, unser Präsident überreicht  
Monika anlässlich des gemeinsamen Imbisses bei Familie Dumermuth auf der Unterlangenegg eine 
wunderschöne Glasplatte, worauf Monika in „voller Aktion“ eingeritzt wurde. Monika, wir wünschen Dir für 
die Zukunft in beruflicher (als Bäuerin) und privater Hinsicht von Herzen alles Gute! 
     
13. Verschiedenes 
  
BOSV: am 12. Juni 2010 findet in Meiringen Hasliberg die Delegiertenversammlung   des Berner 
Oberländischen Skiverbandes statt. 

 
Swiss-Ski: Am 26. Juni 2010 findet die 106. Delegiertenversammlung von Swiss-Ski 
in Olten statt. Im Vorstand noch besprechen, wer an den beiden Versammlugen teilnimmt 

 
Region Thunersee: Hansjürg Wanzenried (Chef-Trainer der Region Thunersee) erzählt von den Erfolgen 
der letzten Saison (diverse AthletenInnen im BOSV-Kader sowie Medaillen an den BOSV-
Meisterschaften) Wir gratulieren Hansjürg zu dessen grossartiegen Leistungen. Auch in der Region gibt 
es Trainermangel… 
 
Marc Gehrig ist weiterhin im C-Kader von Swiss Ski – wir wünschen Marc an dieser Stelle viel Glück für 
die Vorbereitung im Sommer und für die kommende Saison. 

 
Details und weitere Informationen sind im Infoheft und unter www.ski-thunersee.ch zu finden! 

 
Raphael und Daniela Jossen-Theiler haben im April auf dem Zivilstandamt Thun einander das JA-Wort 
gegeben. Ein paar Chutzen waren Spalierstehen. Am 17.5.2010 dann kam ihr Söhnchen Joinin auf die 
Welt. Wir gratulieren den glücklichen Eltern.  

 
Schluss der Sitzung: 21.30 Uhr                 Protokoll:  Susi Müller 
 


